



清水北小学校だより

このゆび とまれ

R 7. 11



※学校だよりはHPでもご覧いただけます

10/30 マラソン大会が開催されました！

雲ひとつないすばらしい快晴の中、令和7年度のマラソン大会が実施されました。今年から授業参観と同時に開催ではなく、マラソン大会のみの実施になりましたが、たくさんの保護者の方が応援に来てくださいました。まずは1・2年生の部、3・4年の部、5・6年の部と順番に開始しました。1・2年は約1km、3・4年は約1.5km、5・6年は約2kmとかなり長い距離を走ります。緊張しながらも、どの児童も一生懸命走りきりました。ほとんどの児童が、練習のタイムより本番のタイムの方が早くなっていました。ペア学年の大きな声援や、保護者の方が心温まる拍手のおかげだと思います。ありがとうございました。



2学期 委員会紹介！

2学期になり、新しい委員会がスタートしました。11月7日(金)に委員長、副委員長、書記の3人が委員会の役割やお願いを、全校児童に伝えました。みんなに伝える内容をしっかり暗記して、大きな声で発表していました。2学期からは副委員長が5年生になります。6年生をお手本に、新リーダーとして5年生も清水北小学校を盛り上げてくれると思います。期待しています。



北っ子委員会



すくすく委員会



おいしんぼ委員会



BOOKBOOK 委員会

お知らせ

10月26日(日)に「市P連B ブロックスポーツ大会」が開催されました。本校からは保護者・児童が12名、教員が2名の計14名が「清水北Aチーム」「清水北Bチーム」で参加しました。金井学園体育館でニュースポーツ(ふらばーる、ボッチャ、モルック等)を体験しました。

大変盛り上がり、なんと清水北が1位と3位に入賞しました。すばらしいです。特別ゲストで吉本の芸人さんも参加していました。他校のPTAの方とも親睦を深めるよい機会となりました。

